

Bessoncourt

9/12/13

Joli succès du marché de Noël des écoliers



■ Les élèves ont joué au marchand, pour de vrai.

Les parents d'élèves des « Tourne-sols » ont organisé la deuxième édition de leur marché de Noël qui s'est déroulé à la salle communale de Bessoncourt.

Lors de six séances de travail, le mercredi après-midi dans la salle de l'ancienne école, une vingtaine d'enfants ont fabriqué de petits objets décoratifs ou utiles pour les fêtes. Chaque semaine le thème était différent et les mamans supervisaient le découpage, le collage, l'assemblage, le coloriage.

Lors de la mise en place du marché, les enfants étaient très fiers de préparer leurs étalages qui côtoyaient ceux de « vrais » talents créatifs

d'adultes de la commune. C'est ainsi que des travaux de couture, des sacs et autres productions faites par des adultes jouxtaient les œuvres des écoliers : tirelires, sous-verre, pots de fleurs décorés, étoiles, etc.

Un flux continu de personnes a visité ce sympathique marché et ceux qui n'ont pas trouvé de petits cadeaux à offrir ont pu déguster les crêpes de Stéphanie Struzzo entourée d'une équipe de mamans. Le chocolat chaud accompagnait à merveille ces sucreries.

Le produit de ces efforts collectifs améliorera bien entendu le quotidien des élèves de maternelle et d'élémentaire tout au long de l'année.